

LA MANCHE LIBRE

Samedi 14 mai 2022

Les handballeuses de Leverrier aux championnats de France UNSS

Sport

Après les championnats de France de badminton, de natation disputés en mars dernier, ceux de futsal à Privat, du 10 au 13 mai, et ceux de gymnastique, les 9 et juin à Combs-la-Ville, ce sont les handballeuses, cadettes et juniors, qui ont franchi la marche. Elles disputeront leur championnat de France du 30 mai au 2 juin au Cap d'Agde. *“Une 5e qualification au championnat de France, du jamais vu au lycée Leverrier”*, souligne le professeur d'EPS, Erwan Le Mener. Tout s'est joué le 4 mai, face à Landivisiau et Neufchâtel-en-Braye :

elles ont pris la 2^e place interacadémique et, ainsi, validé leur billet. A noter que l'équipe est composée de joueuses des clubs de Saint-Clair-sur-Elle, Marigny, Torigny-les-Villes, Tessy-sur-Vire et Saint-Lô.

Dans le sport UNSS, il y a un autre enjeu : chaque équipe doit avoir un arbitre, certifié académique, puis éventuellement national. C'est le cas d'Ange Lebedel en natation et Antoine Chanut en badminton, retenus pour les Gymnasiades de Caen, du 14 au 22 mai.



L'équipe de handballeuses du lycée Leverrier est composée de joueuses des clubs de Saint-Clair-sur-Elle, Marigny, Torigny-les-Villes, Tessy-sur-Vire et Saint-Lô.